

Satgas Kampung Bebas Narkoba Bersama Mahasiswa KKN Unpas Sosialisasikan Bahaya Narkoba di Desa Ciater, Subang

Subang - SUBANG.PROMEDIA.CO.ID

Sep 10, 2023 - 11:41



Satgas Kampung Bebas Narkoba Bersama Mahasiswa KKN Unpas Sosialisasikan Bahaya Narkoba di Desa Ciater, Subang

Subang, Jawa Barat - Satuan Tugas (Satgas) Kampung Bebas Narkoba (KBN) Desa Ciater telah memulai upaya sosialisasi tentang bahaya narkoba kepada masyarakat setempat. Kegiatan ini melibatkan mahasiswa dari Fakultas Geografi, Pemetaan, dan Analisis Spasial (FGD) Universitas Pasundan (Unpas), yang saat ini tengah menjalankan Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Desa Ciater.

Diskusi sosialisasi ini dihadiri oleh lima anggota Satgas KBN, 15 mahasiswa dari FGD KKN Unpas, dan 23 warga masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di Gedung PAUD Permata Bunda 3, RT13/RW003, Desa Ciater, pada Sabtu, 9 September

2023.

Peran mahasiswa KKN Unpas dianggap sangat penting dalam mensosialisasikan bahaya narkoba kepada masyarakat, terutama kalangan pemuda. Ketua Kampung Bebas Narkoba Desa Ciater, Iwan Setiawan, menekankan bahwa mahasiswa KKN memiliki keahlian khusus dalam berkomunikasi dengan masyarakat, terutama generasi muda. Pendekatan yang mereka gunakan dapat lebih mudah diterima oleh pemuda, sehingga pesan tentang bahaya narkoba dapat disampaikan dengan efektif.

Taufik, Ketua FGD KKN Unpas, juga menegaskan komitmen mereka untuk membantu mensukseskan program pemberantasan peredaran narkoba yang dilakukan oleh Satres Narkoba Polres Subang. Menurutnya, sebagai mahasiswa yang KKN di Desa Ciater, mereka akan aktif memberikan edukasi kepada masyarakat setempat, khususnya pemuda-pemudi.

Kasat Reserse Narkoba Polres Subang, AKP Heri Nurcahyo, sangat mengapresiasi peran aktif para mahasiswa KKN Unpas dalam sosialisasi bahaya narkoba. Menurutnya, kontribusi mereka akan sangat membantu dalam upaya menciptakan Desa Ciater yang bebas dari peredaran narkoba, terutama dalam memberikan edukasi kepada generasi muda di desa tersebut.

Sosialisasi ini merupakan langkah awal dalam upaya menciptakan kesadaran tentang bahaya narkoba di kalangan pemuda dan masyarakat Desa Ciater, serta menjadikan desa tersebut sebagai contoh Kampung Bebas Narkoba yang sukses.